

Sozialpädagogische Beratung

Wir bieten Beratung und Hilfe bei Problemen und Konflikten. Das Angebot richtet sich an SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen, die sich in einer schwierigen Situation befinden.

Gemeinsam finden wir heraus, wie die passende Unterstützung aussehen kann. Mit unserer langjährigen Erfahrung in der Kinder- und Jugendhilfe sorgen wir für eine individuelle und professionelle Beratung.

Bei uns ist jede/r willkommen.

Schulsozialpädagoginnen Social Education Workers

Claudia Schaefer
(Deutsch, Englisch)
E-Mail: cschaefer@rauheshaus.de
Tel.: 0160-1733213

Kerstin Revenstorff
(Deutsch, Englisch)
E-Mail: krevenstorff@rauheshaus.de
Tel.: 0160-5887297

In Kooperation mit:



Social Educational Counselling

We offer counsel and help in case of problems or conflict. The service is addressed to pupils, parents and teachers who find themselves in a difficult situation.

Together, we will sort out what kind of support may be the fitting one. Thanks to our long time experience in the childrens and youth care services, we offer an individual and professional counselling.

Everyone is welcome!

Bürozeiten:

Office Hours:

Mo. – Fr. 9:00 - 14:00 Uhr
und nach Vereinbarung
and by appointment
Tel.: 040-428 851-457

All counselling is confidential

BERATUNGS- ANGEBOTE

Finde Deinen Weg!

COUNSELLING SERVICES

Find Your Way!



Beratungslehrer

Aufbauend auf der Überzeugung, dass jeder Mensch über individuelle Stärken verfügt, berät der ausgebildete Beratungslehrer SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen in kritischen Lebens- und Schulsituationen.

Unser Angebot beinhaltet unter anderem die Entlastung durch Gespräche, Konfliktmoderation und pädagogische Unterstützung.

Counselling Teacher

Building on the insight that every individual has his or her own strengths, the trained counselling teacher gives advice to pupils, parents and teachers in critical circumstances concerning life and school.

Our service contains relieving talks, moderation in case of conflict, and pedagogical support.

Beratungslehrer Counselling teacher

Herr Witt
(Deutsch, Englisch)
Tel.: 040/428851-424
E-Mail: sebastian.witt@lwg.hamburg.de

Interkulturelle Beratung

Dieses Beratungsangebot versteht sich als (Konflikt-) Moderation, die sich bei kulturell/religiös bedingten Missverständnissen und Konflikten um Ausgleich und Information bemüht.

Intercultural Counselling

This counselling service is meant to moderate, settle and inform in case of conflict based on cultural or religious misunderstanding.

Interkulturelle Beratung Intercultural Counselling

Frau Sengül-Loof
(Deutsch, Englisch, Türkisch)
Tel.: 040- 428 851 414
E-Mail: ayfer.senguel-loof@lwg.hamburg.de

Inklusion

In Hamburg haben alle Kinder und Jugendlichen mit sonderpädagogischem Förderbedarf das Recht allgemeinbildende Schulen zu besuchen. Bei Bedarf stehen verschiedene Fördermöglichkeiten zur Verfügung.

Inclusion

In Hamburg all children and youths with special educational needs have the right to attend regular public schools. If required, there are several different means of support available.

Förderkoordinatorin Coordinator of Support

Frau Bösche
(Deutsch, Englisch)
E-Mail: nele.boesche@lwg.hamburg.de

Lernförderung Learning Support

Frau Gnoycke
(Deutsch, Englisch)
E-Mail: mica.gnoycke@lwg.hamburg.de

Alle Beratungsformen behandeln
Gesprächsinhalte vertraulich
